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第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （11月20日）会　長　　坂　本　　　肇

1684

　本日は松川会員の職場にお伺いしましての『職場例
会』です。そこで職場例会について調べてみました。ま
ず初めにロータリーの歴史を振り返ってみますと、第一
回の例会はガスターバス・ロアの事務所で行われまし
た。二回目はポール・ハリスの弁護士事務所、三回目は
シルベスター・シールの事務所、その後は、ハイラム・
ショーレーの洋服屋、ロジェリン・ジェンセン不動産会
社の事務室、ラグルスの印刷所と、職場を回り持ちして
例会を開いていました。従って職場例会は、ロータリー
における例会の原点ともいえます。しかしこの背景にあ
るものは、当時はロータリアン同士がそれぞれの職業を
通じて物質的相互扶助をしていたために、会員の事業内
容を熟知する必要があったことが挙げられます。しか
し、この物質的相互扶助の風潮は、内外からの強い批判
を受けたため、1912年以降は禁止され、精神的な相互扶
助に変化していきます。現在では職業奉仕活動としての
職場訪問として位置付けされているのかと思われます。
ゆえに職業奉仕とは、単に一生懸命に事業に専念するこ
とではなく、適正な利益の配分によって、結果的に事業
の継続的発展を導く事業態度のことであり、高い倫理基
準で事業を営んでいくことでもあります。こういった経
営方針を実践している職場を訪問して、そのノウハウを
学ぶのならば、それは立派な職業奉仕活動なります。ま
た基本、ロータリークラブは異業種の団体です。普段で
は知りえない業種について知ることのできる貴重な時間
です。そして会員の皆様には、この貴重な時間を有意義
に活用していただき職業人のリーダーとして新たな知識
を得る機会としていただき、新たな生業の創出や奉仕の
きっかけになればと思います。本日は職場例会という貴
重な時間ですので会長の時間は少し巻きといたします。
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■　第15回例会の記録（11月13日）

■　本日のプログラム（11月20日）於：未来学園
　　

「出会いと挑戦」
朝來野　香織会員の卓話

・出席報告（11月13日）
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「それでこそロータリー」

職場例会　説明・見学
未来学園　大分校

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



例会の予定

■ 11月23日（木・祝）

■ 11月27日（月）

■ 12月 3日（日）

■ 12月 4日（月）

■ 12月11日（月）

■ 12月18日（月）

■ 1月10日（水）

市内9RC親睦ゴルフ大会
コンパル昼例会12:30～13:30　全員協議会IMについて
3RC合同ひめもすの丘　草刈り　現地集合
年次総会
新会員歓迎例会　割烹にしおか19時～
クリスマス家族例会　会場「oita yukai～ゆかい～」18:30～20:30
市内9RC新春合同例会

幹事報告

・11月27日（月）例会について
　年間行事予定で夜例会としていましたが諸事情とプログ
　ラム内容を考慮し、コンパルホール昼例会へ変更します。
　時間は、通常通り12:30～13:30です。
　コンパルホール3階　302会議室
・プログラム　IMについて
　※新会員歓迎例会は、12月11日（月）へ変更
・11/6（月）理事会議案３　特別例会の会費について（再）
　承認
　欠席会員の扱いについて
　【該当例会】クリスマス例会・創立記念例会・最終夜
　の例会
　今年度より、コロナ禍前に戻し会費を全額徴収するが、
　状況により適宜、理事会において検討する。

（11月13日）卓話の時間

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  朝來野　香織会員

　本日は、出会いや繋がりというお話しをしたいと思います。
　ロータリーを紹介して頂いた吉良さんとの出会いが20年程前になります。私が夫とお付き合いしている頃に出会
いました。当時から夫は沖縄がとても大好きで、大分でソーキそばのお店を検索していたところ「やすべえ」とい
うお店と、「マリンブルー」というお店がヒットしました。まず「やすべえ」に行ったところ店休日でした。次に
「マリンブルー」が開いていたので行きました。そこで初めて吉良さんとお会いしたのです。そこは、沖縄好きな
方が集まるお店で、お店のママが人を繋げることがとても上手な方でした。そのおかげで吉良さんとお話しする機
会が増え、ついには私達の結婚式にも出席していただきました。
　そして新婚旅行に海外ヨーロッパ旅行を計画していましたが、これもご縁なのか段々と沖縄の離島の小さな島を
巡ってみるのもいいなと思うようになりました。そんな時、吉良さんも沖縄へ行く計画をしており、私たちの新婚
旅行の時期とちょうど重なったことから、なんと吉良さんも同行する形で一緒に新婚旅行の沖縄の阿嘉島へ。これ
がきっかけとなり私は、沖縄の魅力にはまり毎年というほど旅行へ出かけました。
　ある時、大分で会社経営をしている知人から別府ロータリークラブに入会した話を聞きました。その方が大分市
内のロータリークラブの話をしてくれました。そして、大分市内で一番おすすめするクラブが大分1985ロータリー
クラブだよ！と教えてくれました。
　そんな折、これまた偶然にも子供の幼稚園の運動会へ吉良さんがカメラマンとして撮影にきていました。そして
色々とお話しするうちに吉良さんがロータリークラブに入っていることを知り、クラブ名を聞いたところ以前に良
いクラブだとお聞きしし、私の頭の片隅に残っていた1985！あの「大分1985ロータリークラブ」と言うことで大変
驚きました。これはもう偶然じゃないなと思い、何かの繋がりをまた感じ、ぜひ私もとご紹介していただき、この
度入会させていただきました。ぜひ今後ともよろしくお願いいたします。

藤本　保会員よりインフルエンザについてお話しいただきました。

ニコボックス

★清水　将文会員（1口）
　当法人が11/8に55周年を迎えました。
　これからも頑張ります。 

「出会いと挑戦」

委員会報告

・ロータリーの森実行委員　門脇　啓二会員
　12/3（日）「ひねもす丘」草刈り作業のお願い
・9RC親睦ゴルフ大会について
　参加賞の受け取り（姫野幹事）・
　賞品の購入（髙橋会員）
　当日は、黒のクラブジャンパーを着用のこと

入会報告

11/6　新会員の朝來野　香織さんです。
　　　よろしくお願いします。


